

Ministro Cordero inspecciona frontera para reforzar seguridad por Corredor Bioceánico

CEDIDA



El objetivo es mitigar los riesgos que provocará el proyecto.

El ministro de Seguridad, Luis Cordero, visitó el sector fronterizo de Antofagasta para evaluar y fortalecer la seguridad en puntos estratégicos para el crimen organizado y el Corredor Bioceánico, proyecto que conectará puertos de Brasil y Argentina con terminales del océano Pacífico en Chile, atravesando Paraguay. Cordero señaló que el Estado debe in-

vertir en infraestructura y tecnología para fortalecer el control policial en la frontera de la región, "para mitigar los riesgos de inseguridad" que provocará la iniciativa. El secretario de Estado hizo hincapié en la necesidad de profundizar el trabajo entre las policías en zonas de alto flujo de contrabando y combatir las organizaciones criminales.